

PRAKATA

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT yang maha memiliki ilmu, hikmah dan kebijaksanaan karena dengan izin dan ridho NYA yang diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Tesis ini. Gagasan yang melatari tajuk permasalahan ini timbul dari hasil pengamatan penulis terhadap proses pengadaan yang terjadi pada perusahaan tempat penulis bekerja. Dimana karena perkembangan dinamika bisnis maupun teknologi maka proses pengadaan yang terjadi saat ini dirasakan belum optimal. Oleh karena itu dengan Tesis ini penulis bermaksud menyumbangkan beberapa konsep agar perusahaan tidak hanya mampu bertahan namun juga berkompetisi dengan perusahaan sejenis tidak hanya di Indonseia akan tetapi juga di dunia bisnis secara global melalui adopsi dan implementasi eprocurement dalam upaya peningkatan proses pengadaan.

Banyak kendala yang penulis hadapai dalam rangka penyusunan Tesis ini. Namun berkat bantuan berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikan Tesis ini tepat pada waktunya. Untuk itu penulis dengan tulus menyampaikan terima kasih kepada Dr. Basuki Yusuf Iskandar sebagai pembimbing Tesis atas bantuan bantuan dan bimbingan yang telah diberikan mulai dari pengembangan minat terhadap permasalahan penelitian ini, pelaksanaan penelitiannya sampai dengan penulisan Tesis ini.

Terima kasih juga penulis haturkan kepada Ayahanda M. Sobari yang mengajarkan kehidupan, almarhum Ibunda Kamalam yang telah melahirkan dan memberi air kehidupan, almarhum Neneknda Siti Halimah yang mengajarkan kasih sayang, Tatah Sami yang peduli dan sarat kasih sayang, Uwak Kalidas Sami yang mewarnai perjalanan hidup serta seluruh Om, Tante dan kerbat dekat dimana penulis banyak berhutang budi, semoga ALLAH SWT yang maha pengasih, penyayang dan pengampun ridho kepada mereka dan mereka juga ridho kepada ALLAH SWT.

Terima kasih juga penulis persembahkan kepada matahari dan matahatiku Margaretha Esti, istriku yang telah memberikan dukungan dengan kasih sayangnya, pengertian serta waktu, juga kepada belahan jiwa, penyejuk mata penghangat hati Zivya Syifa Husnayain dan Hyevfur Hurin Sabihat.

Terima kasih penulis persembahkan kepada Bapak Erwin Prayudi, Guru Besar penulis dalam memahami praksis pengadaan, Bapak Kamal Sebudi kritisi yang cerdas dan tangguh sehingga profesionalisme penulis menjadi semakin terasah, kepada Indri, Agung, Madalih, Rita dan Wiryo atas toleransi dan bantuan teknisnya. Semoga Tesis ini dapat memberikan kontribusi positif pada perbaikan perusahaan.

Jakarta November 2002